

LA SEXTA REUNIÓN DEL SEMINARIO ALEŠ HRDLIČKA

PATRICIA OLGA HERNÁNDEZ ESPINOZA

En 2015 se formalizó el Seminario Aleš Hrdlička como el foro de discusión de la red de investigación La Población del Norte de México, un espacio de discusión donde antropólogos, arqueólogos e historiadores discuten sus propuestas de investigación orientadas al conocimiento de las poblaciones actuales y las que habitaron esta vasta región del territorio nacional. Desde sus inicios, el seminario integra a investigadores, y alumnos, interesados en este tema y que proceden de distintos centros de investigación: Centros INAH Baja California, Baja California Sur, Sonora, Tamaulipas, Querétaro, Yucatán, la Escuela de Antropología e Historia del Norte de México, la Dirección de Antropología Física, la Dirección de Estudios Arqueológicos, la Universidad Autónoma de Zacatecas, la Fiscalía General del Estado de Guanajuato y la Universidad de Arizona. Se han realizado un total de cinco reuniones previas.

La sexta reunión se llevó cabo del 11 al 15 de diciembre, con el auspicio del Centro INAH Sonora y el apoyo de la Coordinación Nacional de Antropología. Como la mayoría de estos eventos postpandemia, el seminario se llevó a cabo de manera virtual con el apoyo del equipo del Departamento de Tecnologías de Comunicación de la CNAN con la participación de 37 investigadores quienes presentaron un total de 24 trabajos inéditos, bajo cinco ejes temáticos: 1) Sistemas funerarios y prácticas



PARTICIPANTES EN LA MESA 4 DEL SEMINARIO, SALUD EN POBLACIONES CONTEMPORÁNEAS.



ALGUNOS DE LOS PARTICIPANTES EN DISCUSIÓN FINAL DEL SEMINARIO.

